"Investigación para el desarrollo agrícola"



Unidos trabajando! para contribuir con la nutrición y seguridad alimentaria del corredor seco del oriente



Zacapa. El viernes 20 de enero, con el propósito de inaugurar la siembra de 15 manzanas de terreno de la variedad de semilla de maíz blanco registrada ICTA B7, con la que se beneficiaran a 3,000 familias del corredor seco del oriente de Guatemala; el Viceministro de Desarrollo, Económico Rural, Doctor Felipe Orellana; el Gerente General del ICTA, Ingeniero Julio Morales; el Director Regional del Centro de Investigación del Oriente (CIOR) Ingeniero Hugo Ruano; la diputada por el departamento de Zacapa, Licenciada Cristina Quinto; los alcaldes de los municipios de Huité, San Diego y Cabañas, del departamento de Zacapa; Ingeniero Rigoberto Ventura, Coordinador del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA); el Gerente General de la Mancomunidad Montaña El Gigante, Licenciado Luis Roche; el Director de la Escuela de Agricultura del Oriente, Licenciado Víctor Cardona, agricultores de los municipios mencionados, se reunieron en las instalaciones del CIOR, ubicada en finca El Oasis, Estanzuela Zacapa.

Julio Morales, indicó que se tiene calculado producir 750 quintales de semilla categoría certificada, dicha semilla es fruto de la alianza interinstitucional con la Mancomunidad Montaña El Gigante, "tenemos que unirnos y trabajar con proyectos que contribuyan al bienestar de nuestra gente que está padeciendo hambre en el corredor seco", resaltó.